

# MAGAZINE

## Sigap, Satlantas Polresta Bandara Soetta, Bantu Pengendara Truk Yang Mengalami Pecah Ban

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.MAGZ.CO.ID](http://TANGERANG.MAGZ.CO.ID)

Feb 6, 2025 - 15:38



TANGERANG - Satlantas Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) membantu pengendara truck yang kendaraannya mengalami pecah ban di wilayah Perimeter Utara, Kamis (6/2).

Personel Satlantas yang dipimpin oleh Aiptu Riyadi tersebut terlihat bahu-

membahu bersama pengemudi dan kenek membongkar ban untuk diganti agar dapat melanjutkan perjalanan.

Selain itu, beberapa personel Satlantas juga terpantau sibuk mengatur arus lalu lintas kendaraan di sekitar lokasi kejadian, agar tidak tersendat atau menimbulkan kemacetan.

Aiptu Riyadi menjelaskan, kendaraan berat jenis truck yang bermuatan penuh tersebut mengalami pecah ban saat melintas di jalan raya Perimeter Utara arah Dadap, Tangerang, Banten.

"Kemudian kami tepikan ke bahu jalan agar tidak mengganggu arus lalu lintas. Setelah diganti menggunakan ban cadangan, kendaraan dapat melanjutkan perjalanan," kata Riyadi di lokasi kejadian.

Riyadi mengungkapkan, peristiwa itu diketahui saat pihaknya sedang menggelar pengaturan arus lalu lintas di Perimeter Utara kemudian melihat kendaraan truck berhenti di tengah jalan.

Kemudian pihaknya menghampiri kendaraan tersebut, setelah diperiksa ternyata truk berat itu mengalami pecah ban, selanjutnya dirinya dan personel langsung memberikan bantuan.

"Setelah diganti dengan menggunakan ban cadangan, selanjutnya truk yang dikemudikan oleh bapak Ruyani Prayoga dapat melanjutkan perjalanan," tandas Riyadi didampingi Aiptu Giri, Aipda Auli, Aipda Bambang, Aipda Hendrikus.

Ruyani, sang pengemudi truk mengalami pecah ban mengapresiasi kepedulian Satlantas Polresta Bandara terhadap kesulitannya tersebut. Menurut dia, hal itu sangat bermanfaat.

"Terima kasih kepada bapak-bapak Polisi Bandara Soetta yang telah membantu kesulitan yang saya alami dengan tanpa pamrih," kata Ruyani di lokasi kejadian.

Terpisah, Kasat Lantas AKP Noach Hendrik Daud Dwaa mengapresiasi langkah cepat para personelnnya dalam membantu masyarakat di wilayah Bandara Soetta tersebut.

Menurut Noach, upaya membantu masyarakat tanpa pamrih tersebut merupakan implementasi dari arahan Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Ronald FC Sipayung.

"Arahan beliau kepada personel, bila tidak bisa membantu banyak orang, bantulah beberapa atau satu orang. Kalau masih tidak bisa, minimal tak menyulitkan, menyusahkan, atau menyakiti orang lain," tandasnya. (Humas)